

令和3年11月26日

マラソン大会開会式の話

今日は、お天気に恵まれ、新西小の全校マラソン大会ができてよかったです。これまでの業間マラソンや体育の時間、なかにはお家でも練習していた人がいると思いますが、総まとめとしてがんばって欲しいと思います。そして、走るのが得意ではない人も完走目指してがんばってください。全員に完走証がでます。

校長先生はスタートでピストルを撃ちます。みんなが転ばず安全なスタートのため、「ひじうちしない、押さない、靴を踏まない」ことを心がけてください。途中でほどけないように靴ひもはしっかり結んでおいてください。スタートで遅れても後で抜かすチャンスはあります。

そしてたくさんの保護者ボランティアのみなさんに、安全を見守ってもらいます。学校の外を走る学校は年々少なくなっていると聞きます。交通安全に気をつけて、感謝の気持ちを持って走ってください。

マラソン大会閉会式の話

みなさんマラソン大会はどうでしたか？ 疲れましたか？ 練習の成果は出せましたか？ 学校のトラックを走ってから正門から外に出て、田んぼや畑の中の道を走り、また学校に戻ってきてゴールしましたね。学年が上がると走る距離はだんだん長くなってきますが、走るのが得意な人も得意ではない人も最後までがんばっていましたね。素晴らしいです。

保護者のみなさんもたくさん応援を送ってくれましたね。

この行事を通して最後まで諦めず、逃げずに続ける心と持久力という体力を手に入れたことと思います。

全員に完走証が渡され、1位から5位の人には賞状が渡されます。表彰式は2学期の終業式だそうです。

今日はマラソン大会特別メニューでお汁粉も出ます。おいしい給食を食べて英気を養ってください。今日はみんなお疲れさまでした。